
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „clubdobby“ vom 29. Januar 2018, 15:30

Gutes, ehrliches Interview von Borne, aber die letzten Sätze stimmen mich traurig  würde
Leibold so gern behalten
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